



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 047-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C
450 NIÑOS SE BENEFICIAN CON AMPLIACION DE
COBERTURA PARA INICIAL EN JAEN.

Anuncio, lo hizo Vitalí Fuentes, Director de la UGEL- JAEN.
mientras padres de familia agradecieron gesto al Gobierno
Regional de Cajamarca.



Con el objetivo de lograr la ampliación de cobertura en educación inicial en la provincia de Jaén, el Programa Presupuestal "Incremento en el acceso de la población de 03 a 16 años a los servicios educativos públicos de Educación Básica Regular", logró la cobertura de 18 plazas para educación inicial en la UGEL-Jaén, para el periodo escolar 2014.

Estas plazas beneficiarán a 450 niños, la cual están distribuidas en los caseríos, centros poblados y distritos de nuestra provincia. Cabe precisar que son 18 nuevas plazas incrementadas a nivel inicial que se apertura para el 2014, 13 de ellas son para la zona urbana y rural de Jaén y 05 para los distritos de Chontali, Colasay, Huabal, San José del Alto y Santa Rosa.

En ese sentido el director de la UGEL Jaén, Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, llegó al sector de puentecillos del distrito de Santa Rosa para hacer entrega de la Resolución Directoral Regional N° 1220-2014-ED-CAJ.y poner en marcha la ampliación de 01 plaza para el nivel inicial, recibiendo la apreciación de los padres de familia quienes agradecieron al Presidente Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, al Lic. Félix Silva Urbano, Director Regional de Educación, quienes vienen trabajando coordinadamente en mérito al incremento de niños que requieren una mejor educación.

Es importante mencionar que las plazas en mención han sido validadas por el Ministerio de Educación y ya cuentan con la transferencia presupuestal del Ministerio de Economía y Finanzas, para su debida atención.

De este modo, el programa de Incremento en el acceso de lo población de 3 a 16 años, constituye una alternativa orientada a dar respuesta a la





**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL-JAEN
RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

problemática que afronta la población más y excluida de nuestra provincia, como es la infancia.

Carrove.

Jaén, 23 de Abril del 2014

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

Gracias por su Difusión.